



3 de septiembre, 2009

“Sacá la bolsa del medio”

## Medio Ambiente y Embajada Británica promueven uso responsable de bolsas plásticas

En nuestro país, se lanzan al mercado 1.400 millones de bolsas plásticas por año, periodo en el cual cada persona utiliza 432. Para promover su uso responsable, el Ministerio de Medio Ambiente, con apoyo de la Embajada Británica lanzó en marzo pasado la campaña “Sacá la bolsa del medio”, cuya segunda fase comenzó en setiembre y se extenderá a febrero de 2010. El objetivo es reducir 40% el uso de estas bolsas para 2015

La segunda fase de la campaña “Sacá la bolsa del medio”, que promueve el uso responsable de las bolsas plásticas, incluye intervenciones en diversos medios de acceso público, para lo cual se cuenta con el financiamiento brindado por la Embajada Británica, según expresó el Ministro de Medio Ambiente, Carlos Colacce.

A fin de lograr el objetivo de reducir en 40% el uso de las bolsas plásticas para el año 2015, existe un plan estratégico que incluye la convocatoria a los protagonistas, con quienes se llegó a un consenso, factor esencial para que el plan sea sustentable, explicó el Ministro.

El plan incluye la realización de encuestas, dirigidas a conocer la opinión de las personas y lo que piensan hacer. De acuerdo con los datos obtenidos, más del 70% de la población está dispuesta a tomar medidas para reducir el uso de bolsas plásticas.

Los propietarios de las grandes superficies comerciales presentaron su plan de implementación, el cual va más allá del plan estratégico elaborado por el Ministerio de Medio Ambiente, y lo están llevando a cabo.

Es así que los supermercados adoptaron la bolsa biodegradable y ofrecen bolsas reutilizables, recordó el Ministro Colacce.

Asimismo, existe una convocatoria dirigida a jóvenes diseñadores para que diseñen bolsas reutilizables.

La fase II del Plan incluye el lanzamiento del sitio web [www.sacalabolsadelmedio.org.uy](http://www.sacalabolsadelmedio.org.uy), donde se cuenta con abundante información sobre el tema, así como intervenciones en radio, vía pública e Internet, alentando a usar menos bolsas de plástico y al consumo responsable. En ese sentido, los mensajes "10 minutos en tu mano, 150 años en la tierra" y "Sacá la bolsa del medio" invitan a la reflexión y a la acción.

El Plan de acción estratégico para la gestión sustentable de bolsas plásticas promueve su reuso y la mejora de su destino final para minimizar el impacto ambiental que generan. Incluye a las bolsas de plástico tipo “camiseta” entregadas en el sector comercial, y se implementa en todo el país entre 2009 y 2015.

Las líneas de acción estratégica apuntan a reducir el consumo de bolsas plásticas por habitante y promover el reuso y reciclado de bolsas plásticas. Además, comprenden la sustitución de materiales tradicionales por otros de más fácil degradación, la mejora de la gestión de residuos sólidos urbanos y la promoción de un cambio cultural en la población hacia el uso responsable y racional de bolsas plásticas.

El Ministro de Vivienda, Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente, Carlos Colacce, el Embajador Británico, Patrick Mullee y la Directora de Medio Ambiente, Alicia Torres, lanzaron la fase II de la campaña por el uso responsable de las bolsas de plástico, denominada “Sacá la bolsa del medio”.

La fase II se realiza entre los meses de setiembre de 2009 y febrero de 2010, y es la continuación del trabajo en conjunto que llevan a cabo el MVOTMA y la Embajada Británica desde marzo de 2009. El objetivo es influir en el comportamiento de los uruguayos para reducir el consumo de bolsas de plástico.